

BARCELONA, 22 Mar. (EUROPA PRESS) Luchar contra el racismo y la violencia es el último tanto que los jugadores azulgranas han querido marcar, por ello su Fundación se ha unido a la UNESCO, para celebrar el ***Día Mundial contra la Discriminación Racial***.

Bajo el lema ***'Deja el racismo en fuera de juego'***, los tres jugadores de fútbol han grabado un anuncio con el que intentan concienciar a la ciudadanía.

La campaña publicitaria contiene fragmentos en castellano, catalán, inglés y francés, mientras los tres jugadores pintan un grafiti donde se puede leer el lema ***'Put Racism offside'***.

En primer lugar, **Messi**: "El Barça y la Unesco trabajan juntos con un objetivo común".

Seguidamente, **Keita** destaca el fin común de la campaña: "lucha contra el racismo y la violencia en el fútbol".

Para finalizar, **Piqué** realza "promover la integración social y los valores del deporte", añadiendo "únete a nosotros. Deja el racismo en fuera de juego".

Además, La Fundación del equipo catalán y la UNESCO organizan charlas contra el racismo en diferentes ciudades europeas. En ellas participan jóvenes de distintas ciudades europeas a través de la Coalición Europea de Ciudades Contra el Racismo.

Fuente: Europa Press